



ALAMES ARGENTINA REPUDIA LA REPRESIÓN A LXS TRABAJADORXS ENFERMERXS DE CABA

La Asociación Latinoamericana de Medicina Social - filial Argentina (ALAMES) repudia la salvaje represión ejercida por agentes de la Policía de la Ciudad de Buenos Aires hacia lxs trabajadorxs de enfermería de ese distrito que reclamaban frente a la Legislatura por su pleno reconocimiento como Profesionales de la Salud, conculcado por el gobierno macrista.

Repudiamos también a lxs legisladorxs de la derecha que volvieron a avasallar ese derecho que afecta no solo a lxs involucradxs directos sino también a la calidad de los servicios de salud que recibe la población.

La represión de las protestas pacíficas de quienes reivindican sus derechos y los ataques a los derechos de todo el pueblo argentino afectan la calidad de la democracia que tanto nos costó. Instamos a las actuales autoridades a cesar estas conductas y a la Justicia para que se investigue y castigue a los responsables de afectar los derechos constitucionales de lxs ciudadanos de este país

CD de ALAMES ARGENTINA, 28 de noviembre de 2024.-